

Die Resolution zum Stadtmarketing der Fraktionen des Stadtrates wird von BM Halbe verlesen.

Die Fraktionen von CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP beantragen gemeinsam folgende Resolution zum Stadtmarketing und bitten den Rat entsprechend zu beschließen:

„Der Rat der Stadt Bergneustadt begrüßt die Initiative zur Gründung eines Stadtmarketingvereins und bedankt sich bei allen Bürgern, die sich an den vielen Sitzungen der Arbeitsgruppen beteiligt haben.

Der Rat sieht in der Gründung des Vereins und seiner zukünftigen Arbeit die Chance, ein starkes bürgerschaftliches Engagement für die Entwicklung unserer Stadt zu erreichen und dafür den Ideenreichtum der Bürger aller gesellschaftlichen Gruppen zu nutzen.

Der Rat wird die Arbeit des Vereins positiv begleiten und soweit wie möglich unterstützen.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig